

**Neue Talare für die Richterinnen und Richter des
Landesverwaltungsgerichtes anlässlich des Festaktes „Fünf Jahre
Landesverwaltungsgericht Niederösterreich“**

Das Landesverwaltungsgericht Niederösterreich feierte am 20. November 2019 sein fünfjähriges Bestehen im Beisein von Frau Landeshauptfrau Mag. Johanna Mikl-Leitner und von Herrn Landesamtsdirektor-Stellvertreter Mag. Johann Lampeitl.

Anlässlich des Festaktes übergab die Landeshauptfrau den Richterinnen und Richtern neue Talare und Barette. In ihrer Festrede hob sie hervor, dass das Landesverwaltungsgericht für „sachliche, fachliche und menschliche Kompetenz“ stehe, „aus dem Land nicht mehr wegzudenken“ und „eine anerkannte Institution geworden“ sei. Das Landesverwaltungsgericht sei „eine wichtige Säule des Rechtsstaates“ und fungiere als „wachsames Auge, Ratgeber und Wegweiser.“

Der Präsident des Landesverwaltungsgerichtes Niederösterreich, Dr. Patrick Segalla, betonte: „Uns ist mit unseren Aufgaben sehr viel Verantwortung übertragen. Wir üben diese Verantwortung mit sehr großem Verantwortungsbewusstsein aus. Das Landesverwaltungsgericht ist heute in Niederösterreich fest verankert und hat sich einen guten Ruf und viel Respekt erarbeitet.“

St. Pölten, am 21. November 2019

Dr. Markus Grubner

Vizepräsident